



Digitized by Google

昭和28年12月24日

最近の話題は何と云つても町村の合併問題であろう。「町村合併促進法」とか云う限時法が乱斗の国会を通過して、勿論こんな法律に反対するのはどうかして居るであろうが兎に角、県も漸く、本格的に其の推進にのり出して来た。十一月廿二日、怡度皆大政ヨクサン会の地方支部が出来る前夜の様にあわただしい雲行きを見せて、どの町村も隣近所を見廻して、合併問題を考えなければ恰も本時代のバスに乗りおくれる様に考えて居る。事実こう世の中が変つて来るにと、明治時代の町村の行政規模では合わない事はうなずける事で、唯要是、一時代或いは特定グループの利害得失が其の成功を、いちじるしく支障を来て居るのではないか。

香色山にも經塚

靈峯香色山の頂に二基の明王の石像があります背面の碑銘によると寛政四年九月、時の誕生院住職充光僧正の建立で碑文の大要是寛政四年二月に香色山の頂上に倒れていた大樹を抜き埋らして、図らずもその下方に石櫃があり、その中から金銀の經函三箇が各々靈器を入れてあるのが出土したので、よくみると外甕の破損しているもので、よくなつた、伝承の一尺ばかりあつた、傳承はないので皆これが何であるか、またどういう直径が凡そ三寸、長さがないので御伝に「七宝を以て善通寺の数峰に埋めた」という記録があるので、同年六月に最勝王経、守護御仮を守し、御板に謹め、その余真陀摩尼等を併せ

香色山にも經塚

て再び石櫃に納めてさきに出土した四地に埋納した。九龜藩主はこのことを聞かれて隨喜渴仰し埋納した上で愛染明王と不動明王の石像を建立した旨が誌されてあります。

発見が寛政年間のことであり、また遺物を再びもとの場所へ埋藏したので、内容品が如何なるものか知ることはできませぬが、この地は弘法大師御誕生の靈地の背景をなす重要な山であります。

經塚とは平安時代の初期頃から仏教の興隆に伴い法華經などを書写して行して鎌倉、室町、江戸時代まで継ぎました。またこれに伴つて鏡や仏具を入れて埋蔵する風習が流れて、古資料として書きをなし、それを鏡製や陶製の筒にも藏したもので、遺跡は前田寺から出土するものは又考えています。これは本来私財の専利に代えて、その

善通寺

(五)

生活の慣習から云えば十二月はやはり一つの大区切りで一年の総決算をする時機になつていて、お互に何かと心身共に懽しいものがあります。皆さんの役場財政についても一応の、縮め括りをしなければならない時機となりました。支出面では支払うべき税金は、どうしてもこれを徴収して所謂年の瀬の仕舞いをしてなければならぬ訳となりました。

即ち役場の台所も皆様が積極的に納税義務を果さざる事によつて遲滞なく明るく、朗らかに運営されて行けるのです。處で皆さん、税金と云う記録つける靈域として環境保全のため大いに留意しなければなりません。

普通寺をすこしも早く文化的な明るい町にしたい。善通寺は今でも大変よい町だと思つている。静かで広々としていて清潔だ。しかし僕にはもつともつと高い希望がある。

先づ町の人々が皆んなで楽しめる集会場がほしい。町の中央に在る集会場は一週間一生懸命効いたり勉強したりした人々が、静かに読書の出来来る図書館や、運動場があり、又音楽劇興味ある人は音楽堂でコードの鑑賞やコーグラスの練習を楽しみ美術館をいた後のクリクリエーションとして野球やテニスやその他の総てのスポーツが楽しめる体育館や広い運動場があり、又音楽劇興味ある人は音楽堂でコードの鑑賞やコーグラス

年末の納稅に

何かの形でお互いの福祉のためには、町の福祉施設となりますが、町の福利事業の運営資金と支払う額は大きくなりその結果お互い公共的の利益も大きくなると云えます。云うなれば百バーセントの仕事が出来、而もその租税收入が大きい程、支払う額は大きくなりその結果お互い公共的の利益も大きくなると云えます。さて皆さん、この年の瀬を契機として、この意義深い納稅義務をすつきりと果され、松、竹、梅と「福寿」を祝う輝かしい希望の二十九年のお正月を、明るく、すがすがしい気持でお迎え下さい様、心からお祈りやらお願申上げます。

(昭和二十八年年の瀬を控えて一町財務課)

博物館にも入つて勉強することが出来る。其他あらゆるリクリエーションや教養のための設備が調ひつた集会場、これが出来たら町の人々の毎日々は今よりももつとく素晴らしい生き生きと過せるに違いない。

二つ目は僕達の保健に対する施設のことである。何が大切であるといつても、健康ほど大切なものはない。皆が健康について少しも心配をしないで、労いたり勉強することが出来たらどんなにうれしいことであろう。病院は純白の広いきれいな建物でこの町の総ての人々の健康についてよく知つて、いて相談をしたり指導をしたりする。時期々々の予防注射は町民全部のこらすこで行い貧しい人には診察料をとらずにみ次に立派な道路と交通機関を作りたい。各道路はみんな立派な歩道をも

春風よ  
①学科に修身が出来るうである。本当に結ぶたと思う。現在の供達の言語動作は全徳教育など全然なつた今日子供達の出来を思うと心ある大達は皆何故黙つているのであらうか。  
②定期健康診断を行ひ、一回は虫下しを子供に服用させたい。  
③他人の悪口を言つて居る、いやらしいものはない。人々も皆お長所ばかり讃め合うではないか。この会を和氣春風の如きのにしようではない、美しい世の中に少しも努力しましよう。  
（無畏山人）  
**いやなこと**  
この五、六日前の雨夜に京町を歩いている南部小学校と書いた番号をさして、歩いているにあつた。  
折角、PTAなどで配して備え付けた傘を、子供が学校から借りてきてそれを家の者が一寸もいっていたのであるだけども、こういふことは全くいやな感じがするのである。  
さてそれよりも一つ大切なことは僕達自身のことである。いくら立派な建物がならび道路の大半が少しもない広い大きさで装されているのでいくつ道路を思う存分自動車や電車がいくらでも走り、一つ立たない。十字路はわつているのに一度も事故なんか起した事がなく、いうことなどは想像して見ただけでも楽しいのである。

正言  
協力者

うだ。すると日本人は、  
バチンコに一千円使しきれども本は三十八円しか  
買わない計算である。バ  
チンコや競輪のおかげで  
日本は明きめくらばかり  
増え、徳川の昔にかえり  
つゝあるわけである。  
成る程。こんな計算で  
他のものを推し量つたら  
文化国家も思いやられる  
善通寺の人々は皆しつ  
かりして居りますので、  
バチンコや競輪で、子供  
の教育や世のため色々  
な仕事に出すお金を、お  
しむ方はないと思います  
が？。  
**火事!!**  
**先ず予防を**  
いよいよ寒い冬がやつ  
てきました。皆さんのお  
事場であり、一家団欒の  
憩の場所である皆さんの  
家や、努力の結晶であり  
ます財産が一度火災にあり  
えは数分の内に灰になる  
こともあります。時によつて  
は貴い人命を失う様な恐  
ろしい火災がありますが  
いよいよこの様な火災の  
季節に入りました。皆さ  
んの御家庭ではこの恐ろ  
しい火災に對して充分な  
心構も防火の設備も出来  
ていることと想います。が  
れで、本町におきましても  
実際はホンの一寸した油  
断の為めに大火事になつ  
た例が多いのであります  
せんでしたが終戦後は毎  
年平均四五件の火災が起  
きています。これは皆さ  
んの氣のゆるみと不注意  
による原因が多いのであ  
ります。本年の冬は殊に  
寒さが、きびしいそうで  
すから、皆さんの御家庭  
では火を使用する事が多  
くなつてくる事だと思います  
ので特別に「火の用心」  
に気をつけて下さる  
様お願申上げます。

卷之九

○新年は新年はとて暮  
にけりとか古人の句通  
あれやこれやと年初に  
いたことどものどれ  
が完成したろうかと嘆  
も出る。○今年の秋は、国  
バドミントン大会の開  
地として日本全国に印  
づけられた。○観光の  
颶風禍をよそに大体平  
だつた今年の秋は、國  
と國体客が訪れて来る  
とだらう。○その時の  
ービスこそが一番大則  
るものである。○各方面  
に既にそれへ、打つ手  
ら何やらに万遺漏ない  
とゝ思う。○赤門停留  
前に灯ともる頃ともな  
ばネオンが明滅して街  
華やかになつた。○来  
は午年でもあるから太  
にはりきつてと月並の  
挨拶をして今年の筆を  
下さい。

一七八

短  
信

# ドライクリーニング 福栄舎

善通寺駅前 電話404番

卷之三